

## ドクターヘリが津川除雪ステーションを離着陸場として使用しました



使用状況



使用状況

1月21日（水）9時頃、津川除雪ステーションにおいて、ドクターヘリが着陸して救急車から救急患者を乗せ替えて離陸しました。昨年度に引き続き、2回目の使用となります。

ドクターヘリは、その優れた機動性と迅速性により「空飛ぶ救急外来」と呼ばれていますが、離着陸のためには広い敷地を必要とするため、限られた場所でのみ使用できません。冬季の山間地域になると、離着陸場は更に限られてきます。

そこで、平成25年9月25日に、北陸地方整備局と新潟県がドクターヘリの離着陸場として除雪ステーション等を使用する協定を結び、新潟国道事務所管内の5箇所（津川除雪ステーション・黒埼除雪ステーション・巻除雪ステーション・安田除雪ステーション・鳥井パーキング）を登録しました。

新潟国道事務所は、これからも地域の救命活動に協力していきます。

## 初代萬代橋の銘板出張中！

柳原白蓮  
佐渡にて詠める短歌

會津八と  
斑鳩の里

平成27年  
1月4日（日）～  
3月29日（日）  
午後10時～午後6時

会場 新潟市會津八一記念館  
（新潟市中央区南笹口2-1-65）  
観覧料 一般500円・大学生200円・高校生100円  
（中学生以下は無料）

写真コンテスト  
入賞入選  
作品展

第8回秋鈴道人賞  
「會津八」の歌を映す

万代クロッシングに展示している、初代萬代橋の銘板が現在出張中です。

出張の目的は、メディアシップ5Fの新潟市會津八一記念館で、「新春特別展示 柳原白蓮 佐渡にて詠める短歌」の展示品のひとつになるためです。

初代萬代橋の銘板の字を書いた柳原前光（やなぎはらさきみつ）は、NHK連続テレビドラマ「花子とアン」の登場人物のモデルになった柳原白蓮の父ということで、展示品に選ばれました。

前光は親交があった、初代萬代橋建設の出資者の一人である八木朋直の依頼により、銘板の字を書いたそうです。

興味のある方は3月29日（日）まで展示されていますので、ご覧になってはいかがでしょうか。

## 編集・発行・お問い合わせ

国土交通省 北陸地方整備局 新潟国道事務所 計画課

電話 025-244-2159（代表） 〒950-0912 新潟県新潟市中央区南笹口2-1-65

E-MAIL : [niikoku@hrr.mlit.go.jp](mailto:niikoku@hrr.mlit.go.jp) みちナビ新潟 : <http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/index.html>

